
ATA 3º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CENTRO DO CENTRO ACADÊMICO ALEXANDRE          
DIRENE DA UFPR (GESTÃO CHAPA AUTOCAAD DE 2018). Às dezesseis horas (16h00) do             
dia dezesseis de junho de dois mil e dezoito (16/06/2018), reuniram-se os seguintes membros              
da chapa AutoCAAD, sob a presidência da Sra. Laura Silva Lopes: Aline Krajuska Lopes,              
André Felipe Blanco Fernandes, Arianne de Paula Bortolan, Fernanda Cassemiro Pereira,           
Lucas Block Villatore, Luiz Fernando Azevedo Vasconcellos, Matheus Lima Andrade da Silva,            
Sayuri Morikane Ribeiro e Wellington Gabriel Vicente de Souza. As seguintes pautas foram             
discutidas: 1 - Membros da comissão de Comunicação. Relatora: Laura Lopes. Laura            
relatou que precisamos de mais pessoas na comissão de Comunicação, pois os membros             
atuais não estavam dando conta da carga de trabalho. Foram discutidas possíveis soluções             
para o problema. Decisão: ficou decidido que faríamos um padrão para os posts da página do                
Facebook durante as férias da metade do ano, para tentar poupar tempo nos próximos posts a                
serem realizados. 2 - Realização de evento com a ENEC. Relatora: Laura Lopes. Laura              
relatou que conversou com um representante da Executiva Nacional de Estudantes de            
Computação. O representante propôs que realizássemos um evento relacionado a          
computação, com tema de nossa escolha, em conjunto com a ENEC, trazendo palestras,             
mesas redondas e outras atividades interessantes. A programação seria organizada pela           
própria ENEC, buscando os palestrantes e o restante das atividades propostas, enquanto o             
CAAD ajudaria a divulgar o evento e a disponibilizar os auditórios e laboratórios para os               
palestrantes durante as datas do evento. Foi discutida a possibilidade de realizar o evento.              
Decisão: ficou decidido que o CA ajudaria com as demandas da ENEC para realizar o evento.                
Além disso, também decidimos por em votação no grupo da chapa quais os possíveis temas do                
evento. 3 - Venda de salgados. Relatora: Laura Lopes. Laura relatou a situação atual das               
vendas dos salgados pelo CA: reclamações sobre a qualidade, dificuldades com           
custo-benefício relacionados aos nossos fornecedores de salgados e problema com a           
deslocação até o local para buscar os salgados. Explicou também como não é mais vantajoso               
para o CA vender os salgados. Foram debatidas possíveis alternativas e soluções para os              
problemas. Decisão: realizar uma votação para ver o que as pessoas gostariam de comprar no               
CA antes de decidirmos em qualquer outro tipo de produto para substituir os salgados. 4 -                
Assembleia Geral. Relatora: Laura Lopes. Foram discutidas possíveis datas e pautas           
adicionais para a Assembleia Extraordinária a ser convocada. Decisão: por conta das            
possíveis datas em fim de semestre, não foi possível realizar a assembleia até então. Dessa               
forma, ficou decidida a remoção da pauta da nota de apoio aos estudantes da UFMT e a                 
inclusão de uma pauta de discussão política se atendo a fatos, com pessoas que entendem               
dos partidos e da política atual do Brasil. Sobre a data, a decisão foi deixar para o segundo                  
semestre por indisponibilidade. 
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